



Rikscha fahren und Glück verschenken?



Das SUHRENTAL Alterszentrum in Schöffland sucht ab sofort

ehrenamtliche Rikscha-Fahrer und -Fahrerinnen

Als Fahrer bzw. Fahrerin unserer Rikscha «STAZ Turbo» ermöglichen Sie unseren Bewohnenden Freiheit in der nahen Umgebung zu geniessen und in alten Erinnerungen zu schwelgen. Die Rikschafahrten mit Sonne im Gesicht und Wind in den Haaren zaubern bestimmt auch Ihnen ein Lächeln ins Gesicht!

Sie bringen mit

- Freude, betagten Menschen zu begegnen und ihnen Zeit zu schenken
- Fahrausweis A/A1/B/B1 oder F ist zwingend erforderlich
- Eine gute Grundkondition

Wir bieten Ihnen

- Eine topausgerüstete, elektrisch unterstützte Rikscha
- Eine Einführung vor Ort und Probefahrt in der Umgebung
- Eine Unfall- und Haftpflichtversicherung für die Rikschafahrten

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Frau Juanita Jordi, FV Aktivierung, steht Ihnen unter 062 739 75 08 gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung.